

ABSTRAK

Nama: **Sumiyati**, NIM: **143200287**, Jurusan Ilmu Alquran dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Adab, Tahun 2018 M/ 1440 H. Judul Skripsi: **Penggunaan Ayat-ayat Alquran Sebagai Pengobatan** (Studi *Living Quran* di Pesantren Riyadhul Wildan Desa Gabus Kecamatan Kopo Kabupaten Serang).

Alquran diturunkan untuk menjadi penawar dan rahmat bagi orang-orang yang beriman. Kata penawar dan rahmat bagi ayat tersebut dapat dimaknai sebagai *asy-Syifa'* obat penyembuh bagi segala penyakit. Semua bagian dari Alquran memiliki manfaat sebagai obat atau penawar bagi penyakit jasmani dan ruhani. Melihat Fenomena di kalangan masyarakat sekarang yang menggunakan berbagai macam cara pengobatan klasik maupun modern telah banyak berkembang di tengah-tengah masyarakat. Kesehatan jasmani yang sangat di perlukan dalam kehidupan manusia, karena itu sebuah karunia Allah Swt. yang wajib disyukuri oleh setiap orang dengan memelihara dan memanfaatkan kesehatan itu untuk beribadah dan beramal saleh.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana penggunaan ayat-ayat Alquran dalam praktik pengobatan?, (2) Bagaimana pemaknaan terhadap ayat-ayat Alquran terkait pengobatan?

Penelitian ini bertujuan: (1) untuk mengetahui dan menjelaskan bagaimana langkah-langkah atau praktik pengobatan terhadap bacaan ayat-ayat Alquran. (2) untuk mengetahui dan menjelaskan pemaknaan terhadap ayat-ayat Alquran pada praktik pengobatan.

Metode penelitian yang penulis gunakan yakni berjenis penelitian kualitatif dengan menggunakan studi lapangan (*field research*) yang menggunakan penulisan deskriptif. Adapun metode pengumpulan data yang digunakan terdiri atas tiga tahap, yakni observasi, wawancara dan dokumentasi. Pengolahan data agar data yang masih terkesan bertebaran tersebut dapat di susun sedemikian rupa sehingga lebih mudah dimanfaatkan dalam menganalisis.

Hasil penelitian dalam skripsi ini antara lain sebagai berikut: (1) Proses pengobatan di Pondok Pesantren Riyadhul Wildan di lakukan dalam 3 tahap di antaranya yaitu, pra pengobatan, proses pengobatan dan pasca pengobatan. Penggunaan ayat-ayat Alquran di lakukan pada tahap kedua, yaitu pada proses pengobatan. (2) Dari pembacaan ayat-ayat Alquran dalam praktik pengobatan dihasilkan beberapa makna, sebagai berikut: a. Mengetahui ayat-ayat yang bisa dimanfaatkan untuk pengobatan. b. Mengambil pelajaran dari setiap ayat yang digunakan dalam praktik pengobatan. c. Meyakini bahwa setiap penyakit pasti ada obatnya dan sumber dari segala obat yaitu Alquran.

Kata Kunci: *Living Quran*, Obat

